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Да выбараў засталося

17
дзён

Размова
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Раённы Дзень аховы 
працы прайшоў у па-
нядзелак у зале школы 
мастацтваў.

Прадстаўнікі прадпрыем-
с т в а ў  і  а р г а н і з а ц ы й 
пазнаёміліся з абласной 
статыстыкай вытворча-
га траўматызму і няшчас-
ных выпадкаў, разгледзелі 
прычыны і ўмовы, якія ім 
спрыялі. 

Па словах інспектара 
Дэпартамента дзяржаўнай 
інспекцыі  працы Марыі 
Багданавай, за тры кварта-
лы бягучага года на Гомель-
шчыне зарэгістравана 14 
фактаў гібелі людзей на 
рабочых месцах, больш за 
70 чалавек атрымалі падчас 
работы цяжкія вытворчыя 
траўмы.

Сяргей ВоЛьГІН

Кампанія 
зацікаўленых
В у ч н і  і  п е д а г а г і ч н ы 

калектыў Добрушскай 
С Ш  № 2  в ы с а д з і л і  н а 
т э р ы т о р ы і  н а в у ч а л ь -
н а й  у с т а н о в ы  б о л ь ш 
за 70 саджанцаў туі  і 
самшыта.

Работы па азеляненні 
п р а в е д з е н ы  ў  м е ж а х 
рэспублікан скай экалагіч-
най кампаніі “Упрыгожым  
малую Радзіму”. У набыцці 
саджанцаў дапамаглі члены 
апякунскага савета школы 
і педагогі. У пасадцы дрэў 
удзельнічалі бацькі вучняў.

Леанід ДУБоЎСКІ

К приезду председателя Комитета 
госконтроля Республики Беларусь 
Леонида Анфимова и председателя 
облисполкома Геннадия Соловья ру-
ководство концерна «Беллесбумпром» 
и Добрушской бумажной фабри-
ки «Герой труда» – филиала оАо 
«Управляющая компания холдинга 
«Белорусские обои» готовились осно-
вательно. от итогов рабочей поездки 
зависело многое, в первую очередь 
– выделение кредита для запуска 
завода мелованных и немелованных 
видов картона.

Источники финансирования и их объ-
емы нашли отражение в проекте указа. 
Он передан на рассмотрение Главе госу-

дарства. По словам Леонида Анфимова, в 
реализацию инвестпроекта уже вложено 
265 миллионов долларов США. Но вместо 
того, чтобы производить в Добруше не-
обходимую стране продукцию, Беларусь 
ежегодно тратит на ее приобретение око-
ло 100 миллионов долларов, теряя при 
этом возможность реализовывать свою 
продукцию зарубежным покупателям.

По мнению председателя концерна 
«Беллесбумпром» Юрия Назарова, для 
запуска производства необходимо 83 
миллиона долларов США.

Леонид Анфимов отметил: специалис-
ты госконтроля проверят затраты на 
технологической цепочке запуска пред-
приятия. После чего Главе государства 

поступят конкретные предложения по 
выделению средств.

При посещении цехов нового завода 
первый заместитель генерального ди-
ректора – главный инженер управляю-
щей компании холдинга  «Белорусские 
обои» Игорь Дегтярев пояснил: мощности 
готовы более чем на 95 процентов. Но 
сейчас для поддержания оборудования 
в рабочем состоянии заводчанам при-
ходится раз в декаду проводить ее холо-
стую прогонку, а в холодное время суток 
поддерживать в цехах температурный 
режим +14 градусов по Цельсию. А это – 
немалые затраты. 

(окончание – на 2 с.)
Фото Евгения УСТИНоВА

Цена вопроса
Во время посещения бумажной фабрики «Герой труда»
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на связи

2 ноября с 9.00 до 12.00 
по телефону 3-00-00

прямую телефонную линию 
с жителями района проведет 

Сергей Викторович ПЕТРОВСКИЙ, 
заместитель председателя 

райисполкома.
* * *

31 октября 
с 10.00 до 12.00 

по телефону 3-03-48
 пройдет прямая телефонная 

линия с участием 
Надежды Владимировны 

ШУКАЙЛОВОЙ, 
начальника отдела 

землеустройства райисполкома.

2 ноября с 8.00 до 13.00 
в кабинете №7 

райисполкома прием 
граждан и представителей
 юридических лиц проведет 

Сергей Викторович ПЕТРОВСКИЙ, 
заместитель председателя 

райисполкома.
* * *

2 ноября с 8.00 до 14.00
в приемной председателя 

райисполкома прием граждан
 и представителей юридических лиц 

проведет
 Александр Владимирович АГЕЕВ, 

заместитель председателя 
комиссии по делам 

несовершеннолетних райисполкома. 

прием

в центре внимания

Мир общему 
дому

Александр Лукашенко поручил раз-
работать и в самое ближайшее время 
представить ему план мероприятий 
по адекватному реагированию на 
действия, связанные с размеще-
нием в Литве в непосредственной 
близости у границы с Беларусью 
бронетанковой техники и контингента 
Вооруженных сил США.

Он заявил, что, исходя из доклада 
разведывательного управления, по-
смотрел на дислокацию войск НАТО в 
Западной Европе, а также роль перебра-
сываемых американцами сил. Александр 
Лукашенко отметил, что, отслеживая 
разного рода заявления политиков, 
журналистов, блогеров и шарлатанов, 
видит некие конспирологические вер-
сии. «Никакой здесь конспирологии 
нет. Еще раз подчеркиваю: эта брига-
да не соперник нашим Вооруженным 
Силам. Мы, откровенно говоря, можем 
справиться с ними даже нашими мо-
бильными десантно-штурмовыми под-
разделениями, которые выполняют со-
ответствующие функции. У нас у самих 
достаточно сил и средств для того, чтобы 
реагировать на подобные вещи, и не 
только на подобные. Поэтому не надо 
тут призывать весь мир встать на за-
щиту Беларуси. Мы сами себя сможем 
защитить», – подчеркнул белорусский 
лидер.

Глава государства отметил, что 
Беларусь за прошедшие столетия уже 
неоднократно страдала от чужих войн. 
«Страница войн для белорусского на-
рода уже перевернута. Наша политика 
понятна: мы хотим, чтобы в этом регионе 
и Европе в целом – нашем общем доме – 
был мир», – констатировал Президент.

«Исходя из уроков прошлого, порох 
должны держать сухим, и на любые акции 
подобного рода мы должны адекватно 
реагировать. Никакого бряцания ору-
жием не будет», – отметил Александр 
Лукашенко.

По материалам БелТА

ФПБ продолжает 
выдвижение наблюдателей 

Ф е д е р а ц и я  п р о ф с о ю з о в 
Беларуси планирует выдвинуть 
более 6 тыс. наблюдателей на 
парламентских выборах, сообщил 
председатель ФПБ Михаил орда в 
Минске, передает корреспондент 
БелТА.

По последней информации, от фе-
дерации выдвинуто более 900 наблю-
дателей, но процесс аккредитации 
продолжается. Всего ожидается не 
менее 6 тысяч национальных наблю-

дателей от ФПБ, что позволит обе-
спечить транспарентность и откры-
тость избирательной кампании. При 
этом, как подчеркнул Михаил Орда, 
планируется направить максимальное 
количество наблюдателей со знанием 
иностранного языка.

Федерация разработала памятку, в 
которой содержатся основы избира-
тельного законодательства, требова-
ния к наблюдателям и их работе. 

Кроме того, в состав территори-

альных и окружных избирательных 
комиссий вошли 283 представителя 
ФПБ. Это практически треть от общего 
количества всех представителей об-
щественных объединений. В составе 
участковых избирательных комиссий 
от профсоюзов 8 985 человек.

Десять руководителей профсоюз-
ных организаций различного уровня 
зарегистрированы кандидатами в де-
путаты Палаты представителей.

По материалам СМИ

окружная избиратель-
ная комиссия Гомельского 
сельского избирательно-
го округа № 37 по выборам 
депутата Палаты предста-
вителей Национального 

собрания Республики 
Беларусь седьмого со-
зыва информирует:

общая сумма денежных 
средств, поступивших на 
специальный избиратель-

ный счет кандидата в де-
путаты Палаты предста-
вителей Национального 
с о б р а н и я  Р е с п у б л и к и 
Беларусь седьмого созыва 
Завалея И.В., по состоянию 

на 22 октября 2019 года со-
ставляет 320,00 рублей.

За период с 8 октября 
2019 года по 22 октября 
2019 года израсходовано 
298,80 рублей.

Цена вопроса (окончание. 
Начало – на 1 с.)
Председатель Комитета госконтро-

ля поделился впечатлениями от по-
сещения завода: «С одной стороны, 
гордость за страну, которая реали-
зует такие масштабные проекты. С 
другой – пока завод, к сожалению, не 
работает, это памятник». 

По некоторым данным, пусконала-
дочные работы на заводе в Добруше 
намерена выполнить австрийская 
компания.

– Думаю, что в 2020 году завод 
запустим, – высказал мнение пред-
седатель КГК Леонид Анфимов. 
Несколькими часами ранее он и губер-
натор Гомельской области Геннадий 
Соловей приняли участие в заседании 
райисполкома, где рассмотрены ито-
ги социально-экономического раз-
вития Добрушского района в январе-
сентябре 2019 года и исполнение 
бюджета района за этот период.

В этот день вместе с руководителем 
районной исполнительной власти 
Ольгой Мохоревой гости побывали 
также на Добрушском фарфоро-
вом заводе. Директор предприятия 
Александр Винокуров ознакомил их 
с экспозицией изделий из фарфора 
в заводском музее. Познакомил с 
производственными мощностями 
предприятия.

Леонид ДУБоВСКИЙ
Фото Евгения УСТИНоВА

Вес каждого голоса
Пора агитации – это ответственное 

время не только для кандидатов, но и 
для тех, кому предстоит определяться 
с выбором. «ДК» спросил у горожан, 
насколько важно для них реализовать 
свое избирательное право, что они 
ожидают от нового состава депутат-
ского корпуса.

ю р и й  С М А х Т И Н ,  э к с п е р т 
экспертно-криминалистического 
центра:

– Принимаю уча-
стие в голосова-
нии вне зависимо-
сти от того, в ка-
кие органы власти 
предстоит выби-
рать. Выборы это-
го года обещают 
быть интересны-
ми: в округе заре-
гистрировано три 

кандидата, идет активная агитация. 
Даже пикеты, прошедшие недавно на 
улицах города, для добрушан – собы-
тие. Здесь можно напрямую задать 
вопрос представителям или самому 

будущему парламентарию, высказать 
просьбу или пожелание.

Марина ДРоЗДоВА, работ-
ник управления по труду, за-
нятости и социальной защите 
райисполкома:

– Не первый раз 
вхожу в  состав 
у ч а с т к о в о й  и з -
бирательной ко-
миссии, поэтому 
о процедуре вы-
боров, настрое-
нии людей и их 
надеждах знаю не 
понаслышке.

Во время уточ-
нения списков избирателей, пооб-
щалась почти с половиной горожан, 
проживающих в границах участка. 
Подавляющее большинство из них го-
лосовать идет осознанно. Для пенсио-
неров, например, это своеобразный 
праздник, возможность встретиться 
со знакомыми, поделиться новостями. 
Молодежь активно обсуждает претен-
дентов на депутатские кресла, анали-

зирует их предвыборные обещания и 
реальные возможности повлиять на 
улучшение жизни избирателей.  

И г о р ь  К А Л И Н И Н ,  у ч а щ и й с я 
лицея:

–  В этом году мне 
только исполни-
лось 18 лет. Так что 
голосовать буду 
впервые. И хочется 
это сделать в сво-
ем районе в день 
выборов.

Предпочтения 
по кандидату пока 
н е  о п р е д е л и л . 
Хочется, чтобы  этот человек видел 
и знал реальную картину жизни в ре-
гионе и искренне хотел что-то в ней 
изменить к лучшему. Да и встречи с 
избирателями не должны ограничи-
ваться только периодом предвыбор-
ной агитации. Представляешь народ 
в Парламенте, будь добр, доноси 
чаяния людей до властей.

Сергей оЛьГИН
Фото Евгения УСТИНоВА

официально


